

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 2699
Ciudad Universitaria, 17 de diciembre de 2018.

Recibe investigador de la UAEM medalla Alfonso Caso 2018

Sergio Alcalá Alcalá, profesor investigador de la Facultad de Farmacia (FF) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), recibió la Medalla al Mérito Universitario "Alfonso Caso" de posgrado, distinción otorgada por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).

El investigador universitario explicó que se incorporó a la FF desde 2015, tiempo en el que ha trabajado en el desarrollo de nuevas formas farmacéuticas con uso de nanotecnología para crear sistemas de liberación de fármacos útiles en enfermedades que tienen interés nacional y mundial.

"Este reconocimiento lo otorga la UNAM a sus egresados de maestría y doctorado que se han distinguido por el trabajo experimental y los productos que han generado a partir de sus tesis, en particular yo egresé del doctorado en Ciencias Químicas con orientación farmacéutica de esa institución, fui propuesto a las medallas para maestría y doctorado y tuve la fortuna de recibirlo por el doctorado", dijo Sergio Alcalá.

Agregó que esta distinción fue entregada no sólo por la investigación de tesis, sino por los artículos de investigación y las patentes que se generaron a partir de éstos, actualmente en el laboratorio de la Facultad de Farmacia de la UAEM donde se desempeña, cuenta con ocho estudiantes de licenciatura, seis de maestría y una de doctorado, y ahí se realizan diferentes proyectos de investigación relacionados con el desarrollo de sistemas de liberación prolongada o extendida de fármacos que se administran por vías alternas a la oral, que es la más empleada.

Por una humanidad culta
Una Universidad de excelencia